

**Raiffeisen Bank International AG**  
(the "Issuer" / die "Emittentin")

**EUR 25,000,000,000 Debt Issuance Programme  
for the issue of Notes**

**Series 50  
XS1001668950**

**EUR 232,700,000 Subordinated Callable Fixed Rate Reset Notes due June 2024 /  
EUR 232.700.000 Nachrangige kündbare fest zu fest verzinsliche  
Schuldverschreibungen fällig Juni 2024**  
(the "Notes" / die "Schuldverschreibungen")

**NOTICE OF EARLY REDEMPTION**

Notice is hereby given that - pursuant to § 6 (4) (*Early Redemption at the Option of the Issuer*) of the Conditions of the Notes as set out in the respective Final Terms dated 13 December 2013 - all Notes in the currently outstanding aggregate principal amount of EUR 232,700,000 will be redeemed at par on the Call Redemption Date 18 June 2019.

Unless otherwise defined herein, capitalised terms used in this notice have the meaning ascribed thereto in the Conditions of the Notes.

**MITTEILUNG DER VORZEITIGEN RÜCKZAHLUNG**

Hiermit wird bekannt gegeben, dass - gemäß § 6 (4) (*Vorzeitige Rückzahlung nach Wahl der Emittentin*) der Bedingungen, wie in den entsprechenden Endgültigen Bedingungen datiert mit 13. Dezember 2013 ausgeführt - alle Schuldverschreibungen im derzeit ausstehenden Gesamtnennbetrag von EUR 232.700.000 mit Wirkung zum Wahl-Rückzahlungstag, dem 18. Juni 2019, zum Nennwert gekündigt werden.

Begriffe, die in dieser Mitteilung verwendet, aber nicht anderweitig definiert sind, tragen die Bedeutungen, die ihnen in den Bedingungen der Schuldverschreibungen gegeben wurden.

10 May 2019 / 10. Mai 2019

Raiffeisen Bank International AG